



JUBILEO DE LA MISERICORDIA MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE

PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN



Grupo de trabajo para el Jubileo de cuantos organizan las Peregrinaciones

21-05-2015 Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización



Comisiones de trabajo para la preparación de los Grandes Eventos del Jubileo

Jubileo de cuantos organizan las Peregrinaciones

19 – 21 ENERO 2016

La comisión de trabajo para organizar el Jubileo de cuantos organizan las peregrinaciones y sirven en los santuarios se reunió por primera vez el jueves 21 de mayo, en la sede del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización.

Se ha querido resaltar, en primer lugar, la importancia de este evento en cuanto que, aquellos que durante todo el Jubileo se dedicarán a la organización de los viajes de los peregrinos, antes de ofrecerlo a los demás, puedan experimentar en primera persona el Jubileo de la Misericordia.

A continuación, se ha comenzado a analizar el programa de 3 días y, en particular, se ha querido subrayar la importancia de realizar una peregrinación a pie hacia la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro, después de participar en los momentos de catequesis y de reconciliación, que tendrían lugar en distintas iglesias de Roma, en función del idioma de pertenencia.

Por último, se ha iniciado a pensar en algunos momentos para vivir intensamente junto al Santo Padre, con el fin de recibir el impulso misionero para poder ser realmente instrumentos para la nueva evangelización durante el Jubileo.